

Fecha: 23-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Editorial

Título: Editorial: Política Naval, buena noticia para Los Ríos

Pág.: 6 Cm2: 177,0 VPE: \$153.980 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida



Editoria

Política Naval, buena noticia para Los Ríos

Presidente Boric anunció apoyo y fomento a la construcción de embarcaciones.

l pasado 10 de enero el Presidente Gabriel Boric firmó la "Política Nacional Continua de Construcción Naval". Lo hizo en una ceremonia simbólica en los astilleros de Asmar en Talcahuano, el mismo recinto donde a fines del año pasado se entregó a la Armada el rompehielos Almirante Viel, el primero de su tipo en Sudamérica, que ya realizó su primera misión en la Antártica.

Este acto simbólico expone la voluntad política del Estado de Chile - no de un gobierno específico- de fomentar la fabricación nacional de embarcaciones, principalmente para el uso de la fuerza naval del país, cuyas unidades requieren ser renovadas, desde los buques mayores de la Escuadra, hasta las patrulleras de servicios generales. Si eso se logra a nivel local, activará fomento industrial de amplias dimensiones, con encadenamiento productivo, desafiando el desarrollo de tecnología, movilizando la economía, generando empleo, demandando investigación científica y posicionando al país a la vanguardia en una materia estratégica, también para el resguardo de la soberanía. Para Los Ríos esta determinación estatal reviste especial importancia, pues será uno de los protagonistas de los proyectos y planes futuros con los cuales se comprometa el país.

Aquí se encuentra el astillero Asenav, con 50 años de experiencia, capaz de proveer servicios y sumarse a esa nueva demanda con su óptima capacidad reconocida a nivel internacional y demostrada tanto en la construcción, como en la reparación de naves. Además, en Valdivia está la Escuela de Ingeniería Naval de la Universidad Austral de Chile, única institución del país formadora de especialistas en esta materia, cuyos egresados se encuentran participando en la mayoría de los proyectos actualmente en proceso en Chile. De hecho durante 2024 firmó un convenio con Asmar en esta línea, además de su permanente cooperación con Asenav.

Si el país fomenta efectivamente una política como la anunciada por el Presidente (y dispone el financiamiento adecuado para ella), necesitará capacidad empresarial y personas capacitadas para cubrir la demanda creciente. Desde el Bío Bío y desde nuestra región se podría responder a ella con altísima calidad, de modo que el desafío debe asumirse también localmente, creando las condiciones para que los planes prosperen en el largo plazo.